

校長メッセージ5（学校再開に向けて）

臨時休業中の対応につきまして御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。この度、愛知県公立高等学校及び特別支援学校において、5月25日（月）より段階的に学校再開をすることが発表されました。これにより4月7日から始まった臨時休校の長いトンネルの出口がやっと見えてきました。

半田特別支援学校におきましては、5月21日（木）と22日（金）を2グループに分けて半日の登校日を設定し、学校再開の準備をします。18日（月）に小学部と中学部の御家庭に、19日（火）に高等部の御家庭に電話連絡をさせていただきます。学校再開に向けて御不明な点や不安な点があれば、担任へ御相談ください。

5月25日（月）からは、弁当持ちでAグループ、Bグループ1日おきで登校します。25日（A）26日（B）に始業式を行います。翌週の6月1日（月）から給食開始で毎日登校、通常授業開始となります。詳細は、別紙にて御確認ください。

「緊急事態宣言」が解除され、学校再開を迎えるからと言って、新型コロナウイルス感染防止に向けた対策が一気に変わるわけではありません。第一波が過ぎ去った後の第二波の到来を防がなければなりません。引き続き、我々一人一人が新型コロナウイルス感染防止に対する高い意識をもって行動をすることで、子供たちの命と未来を守っていかねばと覚悟を新たにしています。

本校におきましても、感染防止対策に万全を期して、学校再開に向けて準備をしていきます。登校に際しては、スクールバスでの「密閉」「密集」「密接」が懸念されます。保護者の皆様に御負担をおかけしますが、送迎協力をしていただくことで、「密集」「密接」を避けることができます。御協力に心より感謝申し上げます。

なお、分散登校期間に御家庭でお子様を過ごさせることができず、預け先もないなどお子様の居場所をどうしても確保できない場合は、引き続き「自主登校教室」を設置しますのでご相談ください。

季節は、春から夏へと歩みを進めています。学校も少しずつ前へ前へと歩み始めます。保護者の皆様の御理解と御協力を得て、ゆるやかに、そして着実に歩みを進めてまいります。御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

令和2年5月14日

愛知県立半田特別支援学校長